
ATA DE REUNIÃO  

1. Abertura 

Uma reunião de alinhamento do Comitê da Rede RAAVE foi realizada no dia 17 de 

setembro de 2020, com início às 14h e fim às 16h, através da plataforma de 

conferência da RNP. Toda a reunião foi gravada. 

Local: Conferência Web 
RNP  

Data: 
17/09/2020 

Horário Início: 
14:00 

Horário Final: 
16:00 

 

2. Objetivos 

 - Apresentação dos participantes; 

- Informes sobre a atual situação da RAAVE; 

- Nomes para eleição e escolhas dos líderes do Comitê; 

- Eleição e Resultado; 

- Projetos futuros. 

3. Assuntos tratados e decisões tomadas 

- O Sr. Georginei iniciou a reunião e solicitou que todos os participantes se apresentassem. Em 

seguida fez uma apresentação sobre a RAAVE, onde foi colocada a situação atual da Rede e os 

projetos futuros sugeridos pela equipe do PoP-AL; 

- Foi sugerido pelo Sr. Takashi que nas próximas reuniões as demais instituições que já fazem 

parte da rede (Uncisal, Maternidade Escola Santa Mônica e HGE) sejam convidadas, mesmo 

que na documentação existente as mesmas ainda não possuam assento, conforme explicado 

pelo Sr. Georginei; 

- O Sr. Reinaldo colocou a importância da governança na gestão da Rede e da participação de 

todos os envolvidos do comitê; 

- Diante das dificuldades, foi informado pelo Sr. Takashi que a RNP contratou algumas 

empresas para manutenção de fibra. No caso de Alagoas (RAAVE), a empresa contratada ano 

passado foi a MOB Telecom, sendo necessário um estreitamento do contato entre o comitê e a 

empresa MOB. 

- O Sr. André evidenciou que a mudança da Eletrobrás para Equatorial traz a necessidade da 

revisão de alguns pontos, inclusive a participação da Equatorial dentro do comitê, pois já existe 

um modelo adotado em outros estados que contam com a presença da Equatorial e da 

Redecomep. 

- Foi exposto pelo Sr. Georginei que as eleições anteriores para os representantes da rede 

aconteceram de forma verbal. 



- Foi aberto o espaço pra quem desejasse manifestar o interesse ser representante. 

- O Sr. Reinaldo colocou que é de interesse da UFAL que a rede continuasse sendo 

representada pelos Srs. Rodrigo Pinheiro e Higor, em substituição da representação de 

Marcelo Queiroz e Fabrício. 

- Pela ausência de um dos representantes institucionais e de documentações da rede, foi 

sugerido pelo Sr. Adriano que fossem eleitos representantes interinos por 6 meses, e durante 

esse período seria reformulado o estatuto, toda a documentação existente seria organizada e 

os papéis seriam definidos. Após 6 meses seriam realizadas as eleições. 

 - Rodrigo e Higor ficaram como representantes interinos por 6 meses. Todos os demais 

participantes concordaram. 

- Os integrantes da Ufal sugeriram a realização de reuniões mensais do Comitê. Todos os 

demais participantes concordaram. 

4. Participantes 

PARTICIPANTES INSTITUIÇÃO ASSINATURA 

ANDERSON ALMEIDA POP-AL  

ANTÔNIO FERNANDO POP-AL  

BRUNO CAVALCANTE POP-AL  

GEORGINEI NERI POP-AL  

LETÍCIA CRISÓSTOMO POP-AL  

ADRIANO ARAÚJO IFAL  

REINALDO CABRAL  UFAL  

ESTEVÃO UFAL  

RODRIGO PINHEIRO UFAL  

HIGOR  UFAL  

TAKASHI TOME RNP  

ANDRÉ ARAÚJO EQUATORIAL  

GUSTAVO CHAVES EQUATORIAL  

 

 

Maceió, 17 de setembro de 2020. 


